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https://www.100test.com/kao_ti2020/479/2021_2022__E6_88_91_E

7_BB_88_E4_BA_8E_E6_c36_479803.htm 我是一名法专生，曾

两度参加律考结果都已失败告终。今年终于通过首次司法考

试。我觉得有必要将数次考试的经历写出来。 第一次参加考

试的时候，说老实话，我真是没怎么放在心上。书只看了一

遍便去考了。结果考了202分。记得当时知道分数时那个后悔

啊！我发誓2000年的考试一定要通过！ 为准备2000年的律考

我确实下了番工夫。每天起码要看十多小时的书，然后做大

量的习题。心想，这次该没问题了吧？结果，分数一出来我

又傻了，220分！我本来将失败归咎于考前那晚的彻夜失眠，

但是一个前辈的话真正是一语惊醒梦中人： “像你这样自己

在家里搞是不行的，你得去参加辅导班，听那些老师讲课往

往会有意想不到的效果⋯⋯” 我听了他的话，报名参加

了2001年中国律师杂志办的辅导班。 说老实话，参加这个辅

导班对我的帮助确实很大！我的感觉是，听那些专家讲的课

能帮我在学习上提高一个层次，使我对通过首次司法考试信

心百倍。结果呢，虽然我在考试前的一晚又紧张得几乎一夜

未眠，但我还是以251分的成绩通过了这次考试。可以说，在

这次的考试过程中，中国律师杂志社居功至伟！ 当然，我说

这些也并不是说想通过司法考试就一定要上辅导班。但是起

码上辅导班对提高自己增加保险系数大有帮助。还有，想通

过司考的话就必须在自己很努力的情况下多与人交流、探讨

。自己一个人闷在家里学习是不会有什么好效果的。 学习方

法有很多种，各种方法的优劣自然是仁者见仁智者见智。以



上所说的也只是我自己成功当然仅指通过司考的成功经验罢

了，希望对有志于通过司考的朋友有些许帮助！


